

「登別、それは
スタートとゴール」



幌別中学校
二年B組
こん 今
ま い 麻衣さん

平成二十七年私は今、十三年目の人生を歩んでいる。幌別中学校の二年生として毎日学校へ通っている。私の住む登別は、高い高いビルもなければ巨大なショッピングセンターもない。でも、私は子どもたちが将来明るい人生が送れるよう支え、より発展できるよう努力するこの登別が好き。ではいつか五年後にはどうなっているのだろうか。
五年後の自分。十八歳になり、高校を卒業し、新しい人生へ踏み出し始めている頃だろう。そのときにはいつか、何を指し、何を考えているのだろうか。私は将来医療にた

ずさわる大人になりたい。諦めずにはいれば高校生活も自分のやりたいことをできるようにするため、努力しようとしているはずだ。だからこそ、いつかは登別を出るときが来るかもしれない。ふるさとを離れ、都会の大学に行き、一人暮らしをするときが来るかもしれない。だけど私は帰ってくる。立派な大人になって、いつかこの場所に帰ってきたい。でもそのとき登別がどうなっているかなんて、誰にも分からない。今の登別は、山や海の自然にも恵まれて、マリナーパークや登別伊達時代村なんかは小さいころから行っていた。地獄谷の温泉も日本中から注目がある。そんな登別もきっとどんどん新しい建物やお店が建ち、交通や学校だつてどんどん進化していくだろう。その登別になぜ帰って来たいと思うの

か。それは、今日まで私を支え、応援してくれた人たちがそこにいるから。私を産み、育ててくれた家族、バラバラになってしまいかもしれないけれど、たくさん相談のつてくれた友達。一言では収めきれないけれど、私は登別にいる多くの人のおかげで成り立っている。私はそんな人々と登別の助けに少しでもなれ

たらと思う。この先、登別にも病院や薬局が増えていくだろう。そこで多くの人を助けられるようになった。私はこの登別で育ち、将来立派な大人になって帰ってくる。自分が何者になっているのかは分からないけれど、私にとって登別はスタートの地であり、ゴールなのだ。

「夢をかなえるため
一生懸命頑張った」



幌別中学校
二年C組
むねもと さき 宗本 紗季さん

私は今、幌別中学校の二年生です。五年後には高校を卒業する年になります。

私は、どこの高校に進学したのですか。まだ、志望校ははっきりとは決まっていないけれど、楽しい高校生活を送っていたのであればうれしいです。ダンスやよさこいは、しっかり続けていますか。今はダンスもよさこいも大好きで、高校に行っても続け